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Notre Ass

emblée Générale statutaire s’est déroulée le 13 mai à Tours dans les locaux du radio-club F6KCI - REF 37. Je remercie son président de son accueil. Cette Assemblée Générale a permis à chacun
de s’exprimer, et ces échanges très intéressants vont permettre au REF de repartir sur une bonne voie. À l’issue de l’Assemblée Générale,
les administrateurs représentant l’ensemble des membres de notre association m’ont élu présidente. Je laisse Norman F4HXK s’exprimer :
Aujourd’hui, en terminant mon mandat de président du REF, je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers vous tous.
Ces trois dernières années ont été marquées par vos échanges fructueux et votre engagement en faveur de notre passion commune.
Je reste fermement convaincu que seul un engagement actif de tous permettra de poursuivre le développement de notre communauté. Ensemble, nous pourrons transmettre notre passion des ondes aux jeunes et moins jeunes, en assurant un avenir prometteur à notre hobby. J’ai essayé de refléter cette conviction dans certains de mes éditoriaux, qui étaient attendus par certains et redoutés par d’autres. Mon objectif était de stimuler la réflexion et d’encourager la participation de chacun. Qu’a fait ce président du REF ? Son portrait est-il affiché dans l’espace métavers du musée de notre association 3.0 ? A-t-il créé un NFT de son indicatif ? ...
Maintenant, c’est avec confiance et optimisme que j’ai transmis la présidence du REF à Christine F4GDI. Je suis convaincu que sous sa direction et grâce à la contribution de chacun d’entre vous, notre association continuera d’être en adéquation avec vos attentes et gérée de manière responsable sur le plan financier. Je ne doute pas qu’elle et son équipe maintiendront également ce regard tourné vers l’avenir, en anticipant les évolutions et en saisissant les opportunités qui se présenteront. Je tiens à vous remercier chaleureusement pour cette aventure extraordinaire et pour votre dévouement en-vers notre passion commune. Que les ondes nous réunissent encore longtemps !
Bien amicalement, Norman F4HXK

Je remercie Norman F4HXK pour son investissement pendant ses deux années de présidence du REF et je formule à son encontre tous mes vœux de réussite professionnelle et personnelle.
Je réalise que la tâche n’est pas mince. Beaucoup de travail est nécessaire, soyez certains qu’avec mon équipe je m’engage à relever le défi, à être à votre écoute et à réaliser vos souhaits autant que possible. Vous pourrez suivre l’évolution des travaux réalisés par les membres du conseil d’administration via le site du REF. Des groupes de travail ont été créés et les comptes rendus de CA seront publiés régulièrement sur le site. Le REF communiquera régulièrement dans son bulletin hebdomadaire F8REF, vous avez pu y lire des informations depuis quelques semaines. Notre présence sur les réseaux sociaux sera renforcée.
Une nouvelle version plus moderne du site du REF sera bientôt d’actualité, Jean-Luc F6HOY, Pascal F8TRT, Claude F5GVA et Fred F5HPE sont au travail. Le service des diplômes est en maintenance : les designs vont être revus, ainsi que les règlements. Vous aurez la possibilité de télécharger les diplômes. Cette tâche a été confiée à Frédéric F5NBX. La maintenance des sites locaux hébergés par le REF chez OVH se poursuit, je remercie Franck F4HFQ, Stéphane F5UGQ, David F4GBY pour le travail qu’ils ont réalisé.
Et le REF va rétablir des contacts plus fréquents avec les représentants des AL et des responsables d’associations des départements afin de connaître leurs attentes.
Cette communication doit être dans les deux sens et elle est essentielle. Comme je le dis, le REF, c’est l’affaire de tous !
Le REF continuera à accompagner les jeunes. Cette année, le REF a renouvelé sa participation au financement du Yota Summer Camp organisé par l’IARU en Hongrie. L’équipe sera composée de Jules F4IEY, Maxime F4IQN, Paul F4ILV et Pierre F4JJZ. Nous poursuivrons toutes les actions en cours permettant de renforcer les relations avec nos administrations de tutelle, et en particulier l’ANFR. Le travail en proche relation avec l’IARU R1 dans le cadre de la Conférence Mondiale Radio 2023 se poursuivra et ces thèmes (JOP24, CMR23, ...) feront l’objet de communications spécifiques dans les mois à venir.
Le REF sera présent sur les salons (Marennes, Sarayonne, Bressuire, etc.) avec Philippe F6DPH qui représentera notre association. Nous vous donnons rendez-vous au salon HAMRADIO à Friedrichshafen, sur le stand n° A1-550. Il sera tenu par l’équipe habituelle, Jean-Luc F1ULQ,
Christian F5UII, Charles F1TZV et Bertrand FG8OJ. Je les remercie pour leur professionnalisme et leur sérieux. Les membres du Conseil d’Administration présents, dont moi-même, espérons avoir le plaisir d’échanger à cette occasion. Je vous donne aussi rendez-vous le 21 octobre à HAMEXPO qui aura lieu au Parc des Expositions du Mans. Valentin F4HVV a mis en place une application sur Smartphone qui va permettre de réduire le temps d’attente à l’entrée :-).
Plus loin, dans le cadre des célébrations du centenaire du REF, Frank F4AJQ et les membres de F6KOP ont accepté de faciliter l’organisation en 2025 du congrès des 100 ans de notre association dans le cadre du radio-club F6KOP et de la ville de Provins. Enfin, au siège, nous souhaitons à Adélaïde une excellente retraite. Elle sera remplacée par Anne-Sabine, à qui nous souhaitons la bienvenue dans notre communauté. Je vous demande un peu de patience car elle doit s’habituer aux termes de notre hobby, bien que son enfance ait été baignée dans les CQ, QSO et autres... Son papa était radioamateur.
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Christine CARREAU F4GDI, présidente du Réseau des Émetteurs Français.
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